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ORDEM DE TRABALHOS: 
Aos	vinte	e	oito	dias	do	mês	de	setembro	do	ano	de	2017,	pelas	18	horas,	realizou-se	na	Escola	Básica	de	São	

Gonçalo,	 sede	 de	 agrupamento	 de	 escolas	 com	 a	 mesma	 designação,	 uma	 reunião	 com	 todos	 os	

representantes	 eleitos	 e	 designados	 do	 Conselho	 Geral	 do	 Agrupamento	 supracitado,	 com	 exceção	 dos	

conselheiros:	 André	 Filipe	 Gil,	 Júlia	 Ferreira,	 Erica	 Seiça	 e	 Ana	 Paula	 Franco,	 com	 a	 seguinte	 ordem	 de	

trabalhos:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	

Ponto	um	–	Tomada	de	posse	da	conselheira	Júlia	Ferreira;	---------------------------------------------------------------	

Ponto	dois	 –	 Análise	 /	 parecer	 sobre	 o	 Relatório	 intercalar	 dos	 documentos:	 Plano	Anual	 de	Atividades;	

Projeto	Educativo	e	Plano	de	Melhoria.	------------------------------------------------------------------------------------------	

DESENVOLVIMENTO: 

				A	presidente	deste	Conselho,	deu	as	boas	vindas	a	todos	os	conselheiros,	para	o	início	dos	trabalhos	de	

mais	um	ano	letivo.	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	

	Antes	de	se	dar	início	à	ordem	de	trabalhos	prevista	para	esta	reunião,	foi	aprovada	por	unanimidade	a	ata	

da	reunião	anterior,	após	pequena	retificação	de	texto,	por	parte	da	conselheira	Teresa	Carmo.----------------		

A	presidente	pediu	a	todos	os	presentes	autorização	para	poder	ser	introduzido	na	ordem	de	trabalhos	um	

ponto	prévio,	a	fim	de	se	fazer	um	ponto	da	situação	referente	ao	projeto	que	está	a	ser	desenvolvido,	pela	

Câmara	Municipal	de	Torres	Vedras	e	a	DEGesT	para	a	construção	da	Escola	Básica	de	Freiria.----------------	

Foram	informados	todos	os	conselheiros,	que	já	após	envio	da	convocatória,	a	presidente	deste	Conselho	e	

o	senhor	diretor,	estiveram	de	forma	informal	a	falar	com	a	vereadora	da	Câmara	Municipal	de	Torres	Vedras,	

Laura	Rodrigues	sobre	o	assunto	referido	anteriormente.	A	mesma,	e	a	pedido	do	senhor	Diretor,	anuiu	fazer	

uma	reunião	para	dar	feedback	sobre	o	desenvolvimento	do	projeto.	Reuniram	hoje,	a	senhora	Vereadora	

Laura	Rodrigues,	o	diretor	do	Agrupamento,	a	subdiretora,	uma	assessora	da	direção,	a	presidente	deste	

Conselho	Geral,	o	Vereador	Bruno	Ferreira,	os	arquitetos	Tiago	Batista	e	Joana	Bastardo,	o	técnico	superior	

da	divisão	de	educação	da	Câmara	Municipal	e	também	conselheiro	Miguel	Neto.	Foi	apresentado	o	trabalho	

já	desenvolvido,	sendo	que	o	projeto	se	encontra	já	em	fase	bastante	avançada.	Os	elementos	presentes	na	

reunião	 consideraram	 que	 o	 projeto	 está	muito	 bem	 feito,	 harmonioso	 e	 corresponde	 às	 necessidades.	

Foram	ainda,	nesta	reunião,	registadas	pelos	arquitetos	algumas	sugestões	apresentadas	pelo	senhor	diretor.	

A	 conselheira	 Cecília	 Simões	 questionou	 se	 o	 espaço	 exterior	 era	 o	 suficiente	 para	 todos	 os	 alunos	 e	 se	

contemplava	espaços	verdes.	Perguntou	também	se	contemplava	um	gabinete	com	lavatório	para	poder	ser	

usado	como	gabinete	de	enfermagem.	Foi	respondido	que	os	espaços	exteriores	são	os	adequados	e	que	há	

alguns	gabinetes	que	não	estão	destinados	a	um	tipo	de	trabalho	em	concreto	e	que	poderão	ser	facilmente	
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usados	para	esse	fim.	A	conselheira	Teresa	Antunes	questionou	sobre	o	Pavilhão	Desportivo.	Foi	dito	que	

não	 será	 ainda	 construído	 um	novo,	 havendo	 a	 possibilidade	 de	 ser	 feito	mais	 tarde.	De	momento	 está	

prevista	apenas	a	requalificação	do	atual.----------------------------------------------------------------------------------------	

Seguidamente,	deu-se	 inicio	à	ordem	de	 trabalhos	prevista.	No	que	 se	 refere	ao	ponto	um,	 todos	 foram	

informados	de	que	a	conselheira	Júlia	Ferreira,	que	irá	integrar	este	conselho	em	substituição	da	professora	

Maurícia	Pires,	não	tomará	posse	nesta	reunião,	mas	sim	na	próxima	pois	encontra-se	a	faltar	por	motivos	

devidamente	justificados.	------------------------------------------------------------------------------------------------------------	

Quanto	 ao	 ponto	 dois,	 “Análise	 /	 parecer	 sobre	 o	 Relatório	 intercalar	 dos	 documentos:	 Plano	 Anual	 de	

Atividades;	Projeto	Educativo	e	Plano	de	Melhoria”,	a	presidente,	agradeceu	a	compreensão	dos	conselheiros	

pelo	facto	de	ter	enviado	o	relatório	intercalar	dos	documentos	supracitados	apenas	no	passado	dia	26	de	

setembro,	dia	em	que	o	mesmo	foi	concluído	e	feita	a	última	reunião	de	trabalho.	----------------------------------	

A	presidente	deste	conselho	começou	por	elogiar	todo	o	trabalho	desenvolvido	pela	equipa	que	realizou	o	

relatório	referido	anteriormente.	--------------------------------------------------------------------------------------------------	

O	senhor	diretor	pediu	a	palavra	para	deixar,	em	nome	de	toda	a	direção,	um	agradecimento	à	equipa	de	

trabalho,	considerando	que	realizou	um	trabalho	de	muita	qualidade,	extremamente	exaustivo,	como	nunca	

tinha	sido	feito	no	agrupamento,	reconhecendo	assim	o	esforço	e	dedicação	de	todos	os	que	colaboraram.	

O	conselheiro	Hernâni	Costa	quis	excluir-se	desse	agradecimento	uma	vez	que,	por	motivos	de	saúde,	não	

pode	participar	nos	trabalhos.	Também	o	conselheiro	Miguel	Neto	referiu	não	ter	estado	presente	em	todas	

as	reuniões,	mas	quis	deixar	um	elogio	ao	trabalho	realizado	pela	professora	Renata	Leitão,	responsável	pela	

estatística	 na	 Escola	 São	 Gonçalo.	 Este	 elogio	 foi	 secundado	 pelo	 senhor	 diretor	 e	 pela	 presidente	 do	

Conselho	 Geral	 e	 estendido	 a	 toda	 a	 equipa	 que	 trabalho	 de	 estatística	 do	 agrupamento,	 que	 incluía	 o	

conselheiro	 António	 Jorge	 Lopes,	 responsável	 pela	 estatística	 na	 Escola	 de	 Freiria,	 pois	 a	 estatística	 é	 o	

fundamento	dos	relatórios	apresentados.	---------------------------------------------------------------------------------------	

Assim	 o	 conselheiro	 António	 Jorge	 Lopes,	 foi	 convidado	 pela	 presidente	 a	 fazer	 uma	 breve	 referência	 à	

construção	dos	documentos	em	análise	e	à	metodologia	de	trabalho	aplicada.	Este	referiu	que	numa	primeira	

reunião	foram	criadas	as	equipas	de	trabalho	referentes	a	Estatística,	Projeto	Educativo,	Plano	de	Melhoria	

e	 Plano	 Anual	 de	 Atividades,	 que	 trabalharam	 autonomamente.	 Após	 o	 trabalho	 executado,	 as	 equipas	

voltaram	 a	 reunir	 em	 setembro	 por	 forma	 a	 trabalharem	 novamente	 em	 conjunto	 sendo	 produzidos	 os	

relatórios	apresentados.	-------------------------------------------------------------------------------------------------------------	
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O	Conselho	Geral	analisou	os	relatórios	em	apreciação	tendo	emitido	um	parecer	positivo	sobre	os	mesmos.	

O	mesmo	 conselho	 concordou	 com	as	 sugestões	 plasmadas	 no	 documento	 e	 fez	 ainda	 outras	 pequenas	

sugestões	no	sentido	de	facilitar	o	trabalho	futuro,	nomeadamente:	----------------------------------------------------	

• Na	matemática	as	metas	devem	ser	definidas	por	ciclo	e	não	por	ano	de	escolaridade;	------------------	

• Remodelar	os	registos	de	presenças	efetuados	no	Apoio	ao	Estudo	para	melhor	espelhar	o	impacto	

da	medida/investimento	de	recursos	humanos	disponibilizados;	-----------------------------------------------	

• Ponderar	 a	 real	 utilidade	 de	 alguns	 clubes	 e	 do	 investimento	 de	 recursos	 humanos	 nos	mesmos	

quando	apresentam	uma	baixa	frequência	de	alunos;	------------------------------------------------------------	

• 	Viabilizar	a	hipótese	da	criação	de	outros	clubes	(por	sugestão	da	conselheira	Cecília	Simões,	por	

exemplo	um	clube	que	envolva	as	necessidades	especiais	de	saúde,	com	o	qual	se	disponibiliza	para	

colaborar);	---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	

• Para	uma	melhor	e	mais	fácil	 leitura	da	tabela	da	página	29	(tabela	2.2	–	Avaliação	dos	clubes),	a	

ordenação	deve	ser	feita	não	por	ordem	alfabética,	mas	por	escola.	-----------------------------------------	

Foi	ainda	agendada	a	próxima	reunião	de	Conselho	Geral,	para	o	dia	30	de	novembro.		---------------------------	

E,	nada	mais	havendo	a	tratar,	deu-se	por	encerrada	a	reunião	da	qual	se	lavrou	a	presente	ata.----------------	

	
	 	 		A	Secretária	 	 																																			A	Presidente	do	Conselho	Geral		
	
	 ________________________	 	 													 _________________________________	
	 	 (Rosário	Subtil)		 	 																																(Amélia	Lourenço)	


